

Dna, Dimanche le 06 Octobre 2013

MUSIQUE

Le Strasbourgeois Emmanuel Villaume à l'Opéra de Dallas



Emmanuel Villaume.

Il continue son petit bonhomme de chemin aux États-Unis où il a percé depuis une vingtaine d'années. Et cette fois, c'est à l'Opéra de Dallas, où il vient d'être nommé directeur musical, que le chef d'orchestre strasbourgeois Emmanuel Villaume, 49 ans, va ouvrir la saison en y dirigeant *Carmen*. Il demeure toujours le chef principal de l'Orchestre Philharmonique Slovaque à Bratislava. Formé au conservatoire de musique de Strasbourg, Emmanuel Villaume avait poursuivi ses études à Paris, mais avait été engagé très jeune, à 22 ans, comme dramaturge, par l'Opéra du Rhin qui l'avait alors repéré pour ses articles de recherches musicologiques. Depuis, Emmanuel Villaume a dirigé de prestigieuses formations comme le Royal Philharmonique de Londres, le NHK Orchestra ou l'orchestre de l'Opéra national de Chine (lors des Jeux Olympiques de 2008) ainsi que des artistes lyriques renommés comme Roberto Alagna, Renée Fleming, Rolando Villazon ou Plácido Domingo.